

## Contre-projet à l'initiative Stop Black-out : Les nostalgiques du nucléaire ne passeront pas

**COMMUNIQUE DE PRESSE** 

Vendredi 20 décembre 2024

Sortir du nucléaire rejette le contre-projet que le Conseil fédéral a mis aujourd'hui en consultation, contre-projet qui va dans le même sens que l'initiative nucléaire « Stop au black-out ».

« La Suisse a déjà choisi une combinaison de renouvelables et de stockage alpin pour remplacer graduellement le 30% encore fourni par les centrales nucléaires vieillissantes. L'initiative Black-out et le contre-projet de M. Rösti sont une proposition trop chère, trop dangereuse et trop lente » a déclaré Ilias Panchard, président de l'association Sortir du nucléaire.

L'apport en électricité que la centrale nucléaire de Mühleberg apportait jusqu'en 2019 a déjà été plus que compensée par la production supplémentaire de courant solaire en Suisse. La production additionnelle de courant solaire compense la production d'électricité provenant de l'antique centrale de Beznau, la prochaine centrale prévue pour fermeture. La Suisse sort du nucléaire comme décidé par le Conseil fédéral et les chambres fédérales en 2011 et la population en 2017, tel que confirmé avec le programme d'accélération des renouvelables, du stockage et de l'adaptation des réseaux d'électricité, voté en juin dernier.

M. Rösti voit la Suisse à l'envers

Dans ce contexte, « l'initiative nucléaire « Black-out » et son contre-projet sont un témoignage de la nostalgie de quelques conservateurs, pour une époque où le nucléaire était pionnier. La Suisse possède tous les atouts pour remplacer nucléaire et énergies fossile par le solaire, l'hydraulique et une efficacité accrue » a déclaré Philippe de Rougemont, secrétaire général de Sortir du nucléaire.

« Le Conseiller fédéral en charge de l'énergie, M. Albert Rösti, porte toujours son habit de lobbyiste des énergies du passé, il n'a pas encore endossé le rôle de responsable fédéral en charge de mettre en œuvre la politique énergétique décidée par le parlement et la population » a-t-il rajouté.

Sortir du nucléaire appelle donc les associations et les partis à participer à la consultation et à insister sur le refus de nouvelles centrales nucléaires au profit de la poursuite du développement des énergies renouvelables.

## Contact

Ilias PANCHARD 00 41 79 922 63 31 / <u>ilias.panchard@sortirdunucleaire.ch</u> Philippe de ROUGEMONT 00 41 76 693 62 93 / <u>pdr@sortirdunucleaire.ch</u>